
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  外国人
がいこくじん

との交 流
こうりゅう

を希望
き ぼ う

する日本人
にほんじん

の家族
か ぞ く

をご紹 介
しょうかい

します。

日本
に ほ ん

の家庭
か て い

を訪問
ほうもん

して、一緒
いっしょ

に食事
しょくじ

をしながら会話
か い わ

を楽
たの

しん

だり、家族
か ぞ く

の行事
ぎょうじ

に参加
さ ん か

したりして交 流
こうりゅう

をしてみませんか。 

 

 

 
 

 

 

 

飯塚
いいづか

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

推 進 協
すいしんきょう

議会
ぎかい

事務局
じむきょく

（飯塚市
いいづかし

役所
やくしょ

国際
こくさい

政策課
せいさくか

内
ない

） 

TEL: ０９４８－９６－８５０７ 

FAX: ０９４８－２９－５４４０ 

email: kokusai@city.iizuka.lg.jp 

 
 

たこやき、おいしかったよ！ 


